Seelsorge im Bürgerhospital

Pfarrer Stefan Frev

Seelsorger im Bürgerhospital Friedberg Er nimmt sich Zeit für Sie und

- bietet Raum und Zeit zur Begegnung. Gespräche unterliegen der Schweigepflicht
- unterstützt Menschen, indem er hilft, die persönliche Lebenssituation aus neuen und anderen Blickwinkeln zu betrachten und zu deuten und neue Wege zu finden gerade auch, aber nicht nur im Blick auf die spirituellen Quellen der christlichen Religion
- stärkt Menschen durch Gebete, Segnungen, Gottesdienste, Feiern von Sakramenten
- kann nicht über Trost und Heilung von Menschen verfügen, aber die Nähe Gottes und die stärkende, tröstende Kraft des Evangeliums Jesu Christi bezeugen
- tritt dafür ein, dass Menschen in Würde sterben können
- arbeitet ökumenisch
- ist auch für die Mitarbeitenden ein verlässlicher Ansprechpartner
- versteht sich als Teil des multiprofessionellen Teams des Bürgerhospitals
- ist Mitglied im Ethik-Komitee des Gesundheitszentrums Wetterau

Sein Dienst kann in Anspruch genommen werden von kranken Menschen sowie von ihren An- und Zugehörigen.

Krankenhausseelsorger Sebastian Corpodean-Dörr

Im Bürgerhospital Friedberg sowie in der Klinik für Psychiatrie und Psychotherapie steht der katholische Krankenhausseelsorger Sebastian Corpodean-Dörr zur Verfügung für

- ein vertrauliches Gespräch
- eine Begleitung in schwieriger Situation
- Kommunion
- Krankensalbung

Gottesdienste finden regelmäßig im Andachtsraum im vierten Stock des Bürgerhospitals statt. Die Termine werden über Aushänge auf den Stationen bekannt gegeben.